



# Buenos Días Good Morning Eguit on



Lunes, 24 de marzo de 2014

## El Segundo Violín

No sé a cuántos de vosotros os gustará la música clásica pero si es así seguro que os suena este nombre: Leonard Bernstein. Entre los musicólogos este americano es considerado junto al alemán Herbert Von Karajan como el mejor director de orquesta del siglo XX. Sus versiones de las grandes composiciones de la música clásica tienen una fuerza y una audacia que muy pocos directores han conseguido igualar. Pues bien, una vez éste gran hombre fue entrevistado por un gran admirador suyo. Entre las muchas preguntas que le hizo hubo una que fue esta: "¿Cuál es el instrumento más difícil de tocar?"



Bernstein le respondió sin titubear: "El segundo violín. El violín primero es el protagonista en las orquestas, pero el segundo violín nunca tiene protagonismo".

Y continuó:

*"Yo siempre puedo encontrar cantidad de primeros violines, pero encontrar a alguien que toque el segundo violín, o la segunda trompeta de pistones, o la segunda flauta con el mismo entusiasmo, es todo un problema. Y, sin embargo, si nadie toca el segundo instrumento, no hay armonía".*

Es quizá por eso mismo que sus versiones de las grandes obras maestras de la música clásica son difícilmente igualables por versiones de otros directores.



Creo que la lección que nos da este magnífico director es muy clara:

- El esfuerzo, aunque sea callado o quizá precisamente por eso, es la que marca la diferencia entre un buen trabajo y una obra maestra.

Me atrevo a decir que una estrella de deporte brilla más gracias al trabajo de sus compañeros de equipo, de sus preparadores físicos y del ánimo de sus aficionados.

Cada uno de nosotros podemos lograr grandes metas por nosotros mismos pero... es sólo gracias al soporte de los demás cuando esas metas y triunfos alcanzan su máximo esplendor.



Estamos ya en plena cuaresma. El miércoles de ceniza nos propusimos ir removiendo los obstáculos (*los troncos*) que no nos dejaban ser mejores personas, hijos, compañeros y seguidores de Jesús. ¿Cómo va nuestra labor? ¿Estamos contando para ello con todos aquellos que están a nuestro lado?

Ya sabes: la diferencia entre un buen resultado y una obra maestra es el segundo violín.

**¡¡ TENEMOS ALGO BUENO QUE CONTAR !!**



# Buenos Días Good Morning Eguit on



Martes, 25 de marzo de 2014

## La Muñeca de Sal

Este mes está ya tocando a su fin y, con él, el final del trimestre.

Poco a poco nos vamos acercando a la Pascua en medio de nuestro compromiso por ir día a día removiendo de nuestro camino aquello troncos y obstáculos que no nos dejan ser mejores personas y cristianos.

Esto mismo me ha hecho recordar una historia que nos enseña que sólo hay un único camino para conseguir este objetivo. Es una historia muy breve pero que no tiene desperdicio:

Se cuenta que a una muñeca de sal le hablaron otras muñecas con tanta elocuencia de las excelencias del lejano mar que le entraron unas ganas enormes de contemplar tanta belleza con sus propios ojos. Lo preparó todo y, por fin, llegó el día que tanto había deseado.

No le importó nada el largo camino que tuvo que recorrer hasta llegar a la playa. Cuando por fin llegó se dio cuenta de que todo cuanto le habían contado las otras muñecas era un pálido reflejo comparado con la realidad. Todo era de una belleza indescriptible. No se cansó de admirar el mar en respetuoso silencio.

Entonces sintió deseos de acercarse más, de experimentar la temperatura de sus aguas y lo que se siente en el cuerpo al ser golpeado por las olas. Se lanzó al mar y, a medida que el agua iba fundiendo su cuerpo, no dejaba de alabar aquella maravilla. Llegó un momento en que apenas si quedaba algo de la muñeca. Las últimas palabras que pronunció fueron estas: *“¡El mar! ¡El mar! ¡Yo soy el mar! Se ha metido en mí”*.

\*\*\*\*\*



No deberíamos nunca contentarnos con vivir de oídas. Atrevámonos a vivir por nosotros mismos, a sentir por nosotros mismos, a amar por nosotros mismos.

De eso nos habla precisamente la cuaresma, nuestro camino hacia la Pascua: *“del amor de un Dios que se vacía (que muere) por nosotros porque nos quiere”*.

Vivamos estas dos últimas semanas de cuaresma desde esta misma tesitura. Seamos por y para los demás.

**¡¡ TENEMOS ALGO BUENO QUE CONTAR !!**

**Tenemos algo bueno que contar**

Colegio LA PRESENTACIÓN Villava  
Multilingual School – Centro Plurilingüe



# Buenos Días Good Morning Eguit on



Miércoles, 26 de marzo de 2014

## Un Grito de Esperanza

Hablar de cuaresma implica cambio, transformación. Estamos en un período donde tenemos que ser capaces de autoevaluarnos (y no lo digo porque estamos a punto de acabar el segundo trimestre y recibir las calificaciones).

- ¿Somos capaces de decir no a todo aquello que va en contra de ir construyéndonos como personas?



Esto me recuerda la siguiente historia:



*El profeta gritaba con toda su voz en la plaza de la ciudad. Era decidido, distinto, prometedor: EL PAÍS DEBÍA CAMBIAR.*

*Todos le escuchaban boquiabiertos y le seguían. Pero poco a poco empezó a decir que ellos también debían cambiar sus costumbres.*

*Su clientela empezó a disminuir. Pero él seguía gritando, tan sólo unos poquitos... y él seguía gritando, hasta... quedarse sólo. Nunca dejó de decir la verdad a pleno pulmón.*

*Después de varios días gritando en la gran plaza sin que nadie le prestara atención, alguien se le acercó y le preguntó:*

- *“¿Para qué tantas voces si nadie te escucha?”*

*Y la voz del profeta sonó con más fuerza: “Si yo me hubiera callado ellos me habrían cambiado a mí”.*



Nosotros, viendo la realidad en la que nos movemos, ¿somos capaces de intentar cambiarla o, por el contrario, nos dejamos llevar por lo que dicen los demás?

Si vemos alguna situación que es perjudicial para nosotros, ¿somos capaces de decir que no?

Nuestro compromiso de cuaresma es el mismo que el del profeta de este cuento: limpiar nuestro camino de obstáculos para poder caminar libremente y con decisión hacia delante. ¿Qué obstáculos hemos comenzado a quitar y cuáles nos queda todavía por remover?

Recuerda que nunca estamos solos en nuestra labor de ser mejores personas. Todos nosotros...

**¡¡ TENEMOS ALGO BUENO QUE CONTAR !!**

**Tenemos algo bueno que contar**

Colegio LA PRESENTACIÓN Villava  
Multilingual School – Centro Plurilingüe



# Buenos Días Good Morning Eguz on



Jueves, 27 de marzo de 2014

## Los Dos Amigos

Cuenta una historia que en cierta ocasión dos amigos de un rey fueron condenados por haber participado en una intriga de palacio. El rey no les perdonó ya que no quería dar un mal ejemplo pero, como eran sus amigos, les puso una prueba diciéndoles:

- *“Por la amistad que nos une os voy a dar una oportunidad. Voy a mandar extender una larga cuerda entre las dos orillas de este profundo cañón. Cada uno de vosotros deberá ir por la cuerda. El que consiga pasar de un lado al otro quedará libre; el que no lo consiga, caerá en la sima y morirá”.*

El primero y más valiente de los dos condenados consiguió llegar a la otra orilla.

El segundo le preguntó: *“Amigo, tengo un miedo enorme de caer. ¿Qué tengo que hacer para pasar al otro lado?”*

El otro le dijo: *“No sé decirte gran cosa. Sólo sé esto: cuando estaba a punto de caerme hacia un lado, empujaba todo el cuerpo hacia el otro*

\*\*\*\*\*

Son muchas las lecturas que se pueden dar a esta historia. Según tú, ¿qué crees que es lo que nos quiere decir?

*(Dejamos unos momentos de silencio para que los chavales reflexionen sobre esto. Después podemos acabar con estas o parecidas palabras)*

A mí se me ocurre la siguiente: la experiencia nos enseña que la sabiduría y la paz se encuentran siempre en el equilibrio de fuerzas. La experiencia nos enseña que no debemos pretender tener la razón sin haber escuchado antes a quienes piensan diferente.



Y hablando de experiencias: **¿Cómo va tu experiencia de Dios en esta cuaresma?**

**¡¡ TENEMOS ALGO BUENO QUE CONTAR !!**

**Tenemos algo bueno que contar**

Colegio LA PRESENTACIÓN Villava  
Multilingual School – Centro Plurilingüe



# Buenos Días Good Morning Eguit on



Viernes, 28 de marzo de 2014

## El Perdón es cosa de Humildad

En este tiempo de cuaresma en el que nos hemos propuesto ir quitando de en medio los obstáculos que entorpecen nuestro camino para ser mejores personas nos viene bien recordar esta parábola contada por Jesús y recogida en el evangelio. Dice así:

\*\*\*\*\*

*Dos hombres subieron al templo a orar; uno era fariseo y el otro un recaudador de impuestos.*

*El fariseo, de pie, hacía la siguiente oración: “Dios mío te doy gracias porque no soy como el resto de los hombres: egoístas, injustos y mentirosos; ni como ese que recauda impuestos de manera indigna. Ayuno dos veces por semana y cumplo con todo lo que la ley manda”.*

*Por su parte, el recaudador de impuestos, manteniéndose a distancia, no se atrevía ni siquiera a levantar los ojos al cielo sino que se golpeaba el pecho diciendo: “Ten compasión de mí y perdóname por no ser un buen hombre”.*

*Jesús acabó la parábola diciendo que el recaudador de impuestos bajó a su casa reconciliado con Dios, mientras que el fariseo no.*

\*\*\*\*\*



También nosotros podemos pensar que el perdón se obtiene con nuestro propio esfuerzo y cumpliendo a rajatabla todas las normas. Hoy Jesús nos recuerda que sólo desde la humildad podemos ir poco a poco eliminando aquellos obstáculos que no nos dejan ser todo lo buenos que realmente somos.

El pedir perdón modestamente a nuestros padres, amigos y compañeros cuando nos equivocamos es el camino para despejar nuestro camino de troncos y obstáculos.

Feliz fin de semana

**¡¡ TENEMOS ALGO BUENO QUE CONTAR !!**

**Tenemos algo bueno que contar**

Colegio LA PRESENTACIÓN Villava  
Multilingual School – Centro Plurilingüe